

## 6年生修学旅行 無事実施することができました

10月19日（月）20日（火）、できる限りの新型コロナウイルス感染防止対策を講じて、今年度の修学旅行を実施し、無事に終わることができました。

コロナ禍の中ではありましたが、保護者様には実施にご理解をいただき、子どもたちの体調管理や準備にご協力いただきました。おかげさまで、子どもたちは、それぞれに仲間とのかけがえのない思い出を心に刻んでくれました。もちろん、感謝の気持ちを忘れずにいてくれたと信じています。一泊二日、6年生の笑顔があふれ、「実施できてよかった！」と心から思わせていただきました。ご協力いただいた全ての皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



- 船で菅島へ
- 体験活動
- 鳥羽水族館
- 鳥羽シーサイドホテルで一泊
- スパイン村

## 5年生フローティングスクール

10月27日（火）5年生の「フローティングスクール」が最高の秋晴れのもと、日帰りの日程で行われました。



岩根小学校と三雲養護学校の5年生と共に「うみのこ」に乗船。直接のふれあいにはできませんでしたが、メッセージカードで思いを共有しながら、船上での学びを深めました。意欲的に学ぼうとする5年生の姿をいっぱい見ることができ、頼もしく感じました。



## 2年生 電車とバスで「琵琶湖博物館」

甲西駅で一人ずつ切符を買って電車に乗りました。琵琶湖博物館では上手にグループ行動ができました。ハナマル！の一日でした。



## 芸術の秋「石小アート・ストリート」

力作が並んでいます

